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Profil d’enseignement et filières de formation concernées  

  

Le Département GEA délivre une formation  de niveau bac +3 en gestion à destination 

d'étudiants désireux d'obtenir une licence professionnelle : le Bachelor Universitaire de 

Technologie mention Gestion des Entreprises et des Administrations (BUT GEA).  

 

L'économie, enseignée dès la première année, constitue une matière fondamentale de la 

formation. 

 

Le candidat recruté sera  amené à assurer des travaux dirigés mais aussi des cours à destination 

d'étudiants de BUT 1re, 2e et 3e année en formation initiale comme en apprentissage. Il 

interviendra principalement en microéconomie, macroéconomie et économétrie : Introduction 

à l’analyse économique – Fondements de l’activité économique ; L’économie de marché ; La 

monnaie et le financement de l’activité économique ; Économie internationale ; Statistiques...etc 

Le candidat sera susceptible d'intervenir dans des  Situations d'Évaluation et d'Apprentissage 

(SAÉ). 

 

S'agissant d'un poste à temps plein, le candidat devra être disponible pour s'adapter aux emplois 

du temps des étudiants. Il devra également assurer les tâches habituelles de surveillance 

d'examens et et de rattrapages, correction de copies, saisie des notes, et participation aux jurys. 

Des activités d'encadrement comme le suivi des stages pourront également faire partie de son 

service. 

 

Site web de la formation : https://iutsd.univ-paris13.fr/departement/gestion-entreprises-

administrations/ 

 

Contact :  

 

Catherine ARNAUD, Cheffe de département adjointe, 

arnaud@univ-paris13.fr 

 

 

https://iutsd.univ-paris13.fr/departement/gestion-entreprises-administrations/
https://iutsd.univ-paris13.fr/departement/gestion-entreprises-administrations/
mailto:arnaud@univ-paris13.fr


 

 

 Teaching profil : 

 

The GEA Department offers a three-year degree in management for students wishing to obtain 

a professional qualification: the University Bachelor of Technology in Business and 

Administration Management (BUT GEA). 

 

Economics, taught from the first year, is a fundamental subject of the course. 

The successful candidate will  be expected to give tutorials but also courses for 1st, 2nd and 3rd 

year BUT students in both initial training and apprenticeships. They will mainly teach 

microeconomics, macroeconomics and econometrics: 

Introduction to economic analysis - Foundations of economic activity; The market economy; 

Money and the financing of economic activity; International economics; Statistics, etc. 

 

The candidate may be required to participate in  Assessment and Learning Situations (ALS). 

As this is a full-time position, the candidate will need to be available to adapt to the students' 

timetables. He or she will also be expected to carry out the usual tasks of invigilating exams and 

resits, marking papers, entering grades and participating in the selection boards. Supervisory 

activities such as monitoring internships may also form part of the role. 

 

   

Profil recherche  

 

Le candidat.e recruté.e aura vocation à s’inscrire au CEPN, Centre de recherche en Economie 

et Gestion de Paris Nord, de l’université Sorbonne Paris Nord. 

 

Le CEPN est un laboratoire bi-disciplinaire en sciences économiques et sciences de gestion. 

Grâce à son positionnement original, il encourage le pluralisme des méthodes et des 

paradigmes.  

 

Le CEPN est un laboratoire de référence dans l’étude de l’évolution des capitalismes, en 

mobilisant une large palette d’outils de l’économie politique et de la socio-économie à 

l’économie quantitative (micro et macro économétrie), de la finance mathématique à la 

Gestion d’entreprise. 

 

 Les thématiques de recherche du candidat s’inscriront dans cette logique. Une maitrise des 

outils quantitatif (statistique et économétrie) sera appréciée. 

 

Laboratoire d’accueil : CEPN 

 

Site web de l’unité de recherche : https://cepn.univ-paris13.fr/ 

 

Contact :  

 

Camal GALLOUJ, directeur du laboratoire, camal.gallouj@univ-paris13.fr 

 

 

 

 

 

mailto:camal.gallouj@univ-paris13.fr


 

 

Research profil 

 

The successful candidate will be expected to enrol at the CEPN, the Paris Nord Economics and 

Management 

Research Centre at the Sorbonne Paris Nord University. 

The CEPN is a bi-disciplinary laboratory in economics and management sciences. Thanks to 

its original positioning, it 

encourages pluralism of methods and paradigms. The CEPN is a leading laboratory in the 

study of the evolution of 

capitalism, mobilising a wide range of tools from political economy and socio-economics to 

quantitative economics 

(micro- and macro-econometrics), from mathematical finance to business management. The 

candidate's research 

topics will be part of this logic. A mastery of quantitative tools (statistics and econometrics) 

will be appreciated. 

 

 

 

  

      

  

  


